

## ABSTRAK

**Siti Riwayat, NIM : 1440110056, “Peran Bimbingan Konseling Keagamaan Dalam Meningkatkan Tanggung Jawab Kepala Rumah Tangga di Desa Teluk Wetan Welahan Jepara”, 2018**

Tujuan dari penelitian skripsi ini adalah untuk mengetahui sejauh mana pelaksanaan bimbingan konseling keagamaan, usaha para pembimbing dalam memberi bimbingan konseling keagamaan kepada kepala rumah tangga untuk meningkatkan tanggung jawabnya di Desa Teluk Wetan Kecamatan Welahan Jepara.

Penelitian ini termasuk kategori penelitian kualitatif, sumber data dari penelitian ini yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Pengambilan data menggunakan metode pengamatan (observasi), wawancara, dan dokumentasi. Jumlah informan terdiri dari empat narasumber yaitu tokoh masyarakat, pembimbing, Jama'ah yang mengikuti bimbingan konseling keagamaan, dan istri dari Jama'ah. Teknik pengambilan data informan menggunakan *nonprobability sampling* sedangkan teknik penentuannya menggunakan *purposive sampling*. Teknik analisis data peneliti menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran bimbingan konseling keagamaan di Desa Teluk Wetan Welahan Jepara cukup berhasil (1). Dengan adanya bimbingan konseling keagamaan kepala rumah tangga di Desa Teluk Wetan sudah mengalami banyak perubahan yakni Peningkatan menjalankan sholat fardhu, menafkahi keluarga, tidak berjudi, dan tidak menjual miras. Bimbingan keagamaan juga mempunyai peran strategi yaitu sebagai motivasi, petunjuk dalam kehidupan, dan penolong dalam kesukaran (2). Pelaksanaan bimbingan keagamaan di Desa Teluk Wetan Welahan Jepara dilaksanakan pada hari Jum'at dengan menggunakan kitab *Bulughul Marom* dan diselingi dengan materi keagamaan lainnya yang dipimpin oleh pembimbing yang terdiri dari dua pembimbing. (3). Metode yang digunakan dalam bimbingan mencakup dua metode yaitu langsung dan tidak langsung. (4). Evaluasi yang digunakan mencakup evaluasi eksternal dan internal.

**Kata Kunci : Bimbingan Konseling Keagamaan, Tanggung Jawab Kepala Rumah Tangga**